

Kassel-West –
Stadtteilentwicklung im Vorderen Westen e.V.



Kassel-West e.V., Goethestraße 42, 34119 Kassel

An alle
Verein, Institutionen und Gruppen im
Stadtteil

Kassel – West e.V.
Goethestraße 42
34119 Kassel

Tel. 0561 – 71 98 90 (p)
Tel. 0561 – 807 58 20 (d)
Fax 0561 – 73 91 991

Email: schmitz@vorderer-westen.net

www.vorderer-westen.net

Vorsitzender:
Andreas Schmitz
Stellvertretender Vorsitzender:
Holger H. Möller

Kassel, 31. März 2007

Ideen sichtbar machen
Einladung zur Mitgestaltung einer Ausstellung mit Ideen und Visionen zum Thema
Demographischer Wandel während der Stadtteilkonferenz im Vorderen Westen

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir laden Sie herzlich ein zur Stadtteilkonferenz im Vorderen Westen zum Thema

„Den demographischen Wandel gestalten“

am Samstag, den 2. Juni 2007 von 14.00 Uhr bis 18.00 Uhr.

Im beiliegenden Faltblatt finden Sie Informationen zu der Stadtteilkonferenz.

Wir haben aber noch eine besondere Bitte bzw. einen Wunsch an Sie, als im Stadtteil West ansässiger Verein, Institution oder Gruppe:

Während der Stadtteilkonferenz soll eine Ausstellung die Gelegenheit geben, Ideen, Anregungen oder Visionen zum Thema

**„Demographischer Wandel im Vorderen Westen –
wie wir uns die Zukunft im Stadtteil vorstellen“**

präsentieren. Wir würden uns freuen, wenn auch Ihre Einrichtung, Gruppe, Verein an dieser Ausstellung mitwirkt und laden Sie herzlich dazu ein.

Während der Konferenz besteht in der Pause die Gelegenheit, die eigene Präsentation zu erläutern und die anderen Ideen zu besichtigen.

Die Ausstellung soll dazu anregen, das Thema „Zukunft in einer sich wandelnden Stadtteilgesellschaft“ in seiner Gruppe intern zu diskutieren und im Anschluss einer interessierten Öffentlichkeit zu präsentieren. Die Ausstellung wird die Stadtteilkonferenz so mit vielen Ideen und Visionen aus dem Stadtteil bereichern. Diese können auch nach der Konferenz weiter gesponnen und umgesetzt werden, gegebenenfalls auch in Kooperation mit anderen.

Als Anregung für Ideen und Themen, die Sie vermitteln wollen, finden Sie im beiliegenden Flyer drei Themenfelder, mit denen wir uns in dieser Stadtteilkonferenz schwerpunktmäßig beschäftigen werden. Darüber hinaus sind aber auch Themen wie z.B. Verkehr, Gestaltung des öffentlichen Raums, Freizeit und Kultur wichtige Teile der Stadtteilentwicklung.

Je bunter der Kreis der AusstellerInnen, desto vielfältiger werden auch die Ideen und Aspekte zum Thema sein, die in der Ausstellung dargestellt werden. Lassen Sie Ihrer Fantasie (auch) bei der Gestaltung freien Lauf – textliche Darstellungen, Fotomontagen oder Collagen, Zeichnungen – alles ist willkommen. Wichtig ist allein, dass die dahinter stehende Idee vermittelt wird und der Stadtteilbezug enthalten ist.

Wir würden uns freuen, wenn Sie uns bis spätestens 15. Mai 2007 mitteilen, ob wir Ihren Ausstellungsbeitrag zur Konferenz erwarten können. Natürlich stehen wir jederzeit auch für Nachfragen zur Verfügung.

Mit herzlichen Grüßen

Andreas Schmitz
Vorsitzender